

前期学校評価アンケート 結果

4 (そう思う) 3 (少し思う) 2 (あまり思わない) 1 (まったく思わない)

	No.	質問項目(簡略化)	児童生徒	保護者	教職員	平均
家庭・地域	1	家庭への情報発信	3.8	3.9	3.9	3.9
	2	学校評価による改善	3.3	3.8	4.0	3.7
	3	学校・家庭・地域の考えの共有	3.3	3.5	3.8	3.5
確かな学力	4	学力向上に向けた授業改善	3.7	3.7	3.7	3.7
	5	体験活動の充実	3.6	3.8	3.8	3.7
	6	家庭学習の習慣化	3.4	3.6	3.5	3.5
豊かな心	7	体験活動による豊かな心の醸成	3.7	3.8	3.8	3.8
	8	子どもの道徳性の育成	3.6	3.5	3.8	3.6
	9	子どもの自主性の育成	3.8	3.8	3.6	3.7
健やかな体	10	命を大切にす指導	3.6	3.7	3.9	3.7
	11	安全指導の充実	3.6	3.8	3.8	3.7
	12	子どもの体力の育成	3.7	3.6	3.6	3.6
	13	望ましい生活習慣の醸成	3.5	3.5	3.4	3.5

1 学期末に実施させていただいた今年度 1 回目の学校評価アンケート結果をお知らせいたします。4 段階評価ですので 3.0 以上が概ね良好となりますが、3.5 以上を良好ととらえ緑で表示し、逆に 3.0 を下回るものを早急な課題として捉えています。

「**学校評価による改善(児童生徒 3.3)**」については、学校評価の結果を受けた改善点を子どもたちにも分かりやすい形で示す方策を検討しているところです。「**学校・家庭・地域の考えの共有(児童生徒 3.3)**」については、学校の教育活動に地域人材を活用できないか、コミスクを中心に話し合いを進めているところです。「**家庭学習の習慣化(児童生徒 3.4)**」について、本校は小中 9 年間を見通した家庭学習の取組を進めています。発達段階に応じた家庭学習の習慣が身に付くよう、これからも指導を継続していきます。「**望ましい生活習慣の醸成(教職員 3.4)**」については、評価項目の中にある「時間や持ち物の管理」が本校の子どもたちに身に付けさせたい生活習慣かどうか、保護者の皆様の意見を頂戴しながら再検討します。

また、子どもたちからは、「**玄関の施錠**」「**特別教室の利用**」「**トラブルの早期発見と解決**」などについて意見が上がりました。これらの点について教職員一人一人が意識を高めるとともに、児童生徒会と連携しながら改善に向けて取り組んでいきます。

【自由記述欄 (保護者)】

○学年に合わせ、個人個人の頑張りを認めてくれ、課題についても、家庭との共通認識の中で取り組んでくれている。

→児童生徒数が少ないことのメリットをどのように生かして日常の教育活動を充実させていくのが、本校に求められる大事なポイントです。進級・進学と共に、より定着と継続が求められます。今後ご家庭と連携して指導にあたります。

○先生とコミュニケーションをとる機会が多く、連絡、相談しやすく先生達も色々気にかけて下さり、安心して通わせる事ができています。

→校内での生活は、授業だけでなく休み時間等、多岐にわたります。より多くの目で、一人一人をその子にに応じて見守っていただけるよう、校内では児童生徒の様子について定期的に情報を共有する機会を設けています。今後も気になることがありましたら、お気軽にご相談ください。

○個人の勉強の進み具合によって進めてくれていてとても助かる。又、こうしてほしい、とのお願い事も忙しい中取り組んでくれて親として嬉しいです。これからも宜しくお願いします。

→一斉授業の中であってどのように個に応じた指導を実現するか、授業の中で行き詰まった子へどのように支援するかについては、職員も模索の日々です。今後も、子どもたちの困り感や保護者の方の心配に寄り添っていただけるよう、これからも努めていきます。

○学校のホームページにたくさん写真が載っていて子供達の様子が見ることができ、とても良い。逆にその事を知らない人がたくさんだと思うので、ホームページの写真についてはもっと知らせても良いと思う。

→今年度、学校のホームページを大幅にリニューアルしました。子どもたちの学校生活の様子や学校からのお知らせ、毎週の時間割などもご覧いただけるようにしてあります。本校の取組について多くの人たちに知っていただけるよう、今後も改善して参りますのでどうぞご期待ください。

○楽しく学校生活を送っているようで、安心しています。最近気温が高く心配していますが、子どもたちが快適に過ごせるように、様々工夫をしてくださり感謝しています。今年はこれ以上暑くならないとよいのですが…。

→学校の熱中症対策にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。町の予算上、各教室へのクーラー設置は今年度については難しいところですが、少しでも子どもたちがいい環境の中で学習・生活できるよう、各教室や体育館に網戸を増設しているところです。引き続きご理解ご協力の程、よろしくお願い致します。